

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

「朝日」、「夕日」がまぶしい・・・「かもしれない」運転で事故防止

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《冬期の事故防止》

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「ぼーっとしていた」

**午前8時 信号のない交差点 右折の軽乗用車が
集団登校中の小学生の列に突っ込む**

小学生の2人が軽傷

軽乗用車運転の女性は、

自分の子どもを集団登校の集合場所に送った帰りだった

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/3(金) 17:21

3日午前8時ごろ、兵庫県の信号のない市道交差点で、横断歩道を渡っていた集団登校中の小学生の列に軽乗用車が突っ込み、小学5、6年の男児2人が打撲などの軽傷を負った。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の女性(38)を現行犯逮捕した。同署の調べに、女性は「ぼーっとしていた」と容疑を認めているという。児童は5人で一緒に登校中で、女性の車が交差点を右折し、児童たちをはねたという。女性は自分の子どもを集団登校の集合場所に送った帰りだった。

**深夜4時 カーブ センターラインをはみ出し
大型トラック同士が正面衝突**

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2021/12/3(金) 12:26

3日の午前4時ごろ、山口県の国道で大型トラック同士が正面衝突しました。この事故でそれぞれのトラックの運転手が病院に搬送されましたが、2人とも命に別条はないということです。国道は事故のあと、全面通行止めとなりました。事故があった現場は緩やかなカーブの片側1車線で、警察はどちらかがセンターラインをはみ出したものとみて、事故の詳しい原因を調べています。

「代行運転」の男が飲酒運転

低速で走る不審な車を警察が発見

調べたところ、運転手の呼気から基準値の6倍を超えるアルコール

「仕事は休みだった。スナックでハイボールをたくさん飲んだ」

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2021/12/3(金) 18:01

お酒を飲んだ時に利用する「代行運転」の男(44)が、酒気帯び運転で逮捕。3日午前3時ごろ、福岡県の県道で、低速で走る不審な軽乗用車を警察が発見し、調べたところ、運転手の呼気から基準値の6倍を超えるアルコールが検出された。警察は、酒気帯び運転の現行犯で、代行運転手の容疑者(44)を逮捕した。調べに対し、容疑者は「仕事は休みだった。スナックでハイボールをたくさん飲んだ」などと容疑を認めている。